

Badminton - Die Bälle fliegen wieder

Nach über 2 Jahren Zwangspause konnten wir im September endlich wieder mit dem Badmintontraining starten.

In der neu erbauten Zweifeldsporthalle in Ostheim kann nun unter optimalen Bedingungen gespielt werden! Es gibt professionell aufgemalte Spielfelder und original Badmintonnetze. Vorbei ist die Zeit der Improvisation, während der wir über Jahre selbst die Linien auf den Boden gemalt und das Netz über Hochsprungständer gespannt haben.

Leider konnten nicht alle Spieler:innen im September wieder starten und so würden wir uns über neue Mitspieler:innen (ab 16 Jahre) jederzeit freuen.

Wir spielen immer montags von 19.30 bis ca. 21.30 Uhr in der neuen Turnhalle in Nidderau-Ostheim.

Bei Interesse an einer Teilnahme und für weitere Informationen bitte ein Mail schreiben an: gymnastik@fc-ostheim.de

